

ALS HITLER DAS ROSA KANINCHEN STAHL-meine Kritik-

Also ich fand den Film 40% gut und 60% langweilig. Denn ich habe mir unter dem Film mehr vorgestellt einfach mitfühlender. Dennoch waren die Charakter gut ausgewählt aber die Handlungen der Charakter waren unverständlich wie z.B. Max hat es garnicht interessiert das die Familie Flüchten musste. Ich fande auch dass der Titel nicht zum Film gepasst hat denn es ging nur in 2 oder 3 Szenen um das Kaninchen und da hätte man einen anderen Titel nehmen können. Was ich auch besser gefunden hätte dassman noch ein Paar Szenen von den Wahlen von Adolf Hitler einbauen könnenoder z.B. von dem Bruder in der Pariser Schule. Und was ich nicht so verstanden habe, warum Onkel Julius es verboten wurde in den Zoo zugehen. Das Ende fande ich auch nicht verständlich weil es einfach kein richtiges Ende war.

